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Beitrag von „Oliver Hasenkamp“ vom 31. Juli 2006, 20:14

Ich schätze, er meint mich. 

Zur UNVO: Ich habe nicht grundsätzlich gesagt, nicht mit der UNVO zusammenarbeiten zu
wollen. Im Gegenteil, ich fände eine Zusammenarbeit mit möglichst vielen bereits bestehenden
intermicronationalen Organisation, wie vor allem eben die UNVO, sehr gut. Nur hat es bisher
halt noch nicht so eine Zusammenarbiet gegeben, eben auch, weil wir uns - wie ich schon sagte
- momentan noch mehr in einer Art "Findungsphase" befinden.
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